



Les éternels oubliés de l'administration pénitentiaire

Par une annonce du Premier Ministre le 18 février 2022, nous apprenions que la socio-éducative et de l'accompagnement social, après la filière médicale (Séjour de la santé), allait bénéficier elle aussi d'une revalorisation salariale équivalente, soit 183 euros mensuels.

Pour autant la direction de l'administration pénitentiaire n'a pas jugé bon d'intégrer les personnels des Services Pénitentiaire d'Insertion et de Probation!

Les agents des spip appartiennent à la filière socio-éducative, ce n'est pas une vue de l'esprit, c'est reconnu dans nos statuts!

**Les agents du SPIP 04, syndiqués ou non, réunis en assemblée générale le 29 mars 2022 ont voté la poursuite d'actions afin que leur attachement à la filière socio-éducative soit reconnu!**

**Les agents du SPIP 04 exigent que la prime soit attribuée à tous les agents des SPIP**

Digne les bains, le 29 mars 2022